

Cuba se prononce aux Nations Unies pour un ordre mondial de paix et de développement



New York, 15 octobre (RHC).- Cuba a défendu à l'Assemblée Générale de l'ONU l'établissement d'un ordre international garantissant la paix et le développement sans exclusions.

Au cours de la présentation du rapport annuel du secrétaire général, Ban Ki-Moon, l'ambassadeur cubain, Rodolfo Reyes a précisé que pour parvenir à la concorde et à la sécurité sur la planète il faut un développement durable, équitable et inclusif en faveur des personnes et des peuples.

Rodolfo Reyes a dénoncé le fait que dans l'actuel scénario global certains États ont recours à la force ou menacent d'y avoir recours contre des pays souverains et qu'ils appliquent des mesures de coercition unilatérales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/72734-cuba-se-prononce-aux-nations-unies-pour-un-ordre-mondial-de-paix-et-de-developpement>



Radio Habana Cuba